



がっ こう だよ 学 校 便 り

令和6年11月9日

学校ブログもよろしくお願ひします。

枚方市立平野小学校で検索!

6年生・修学旅行目標

○平和について学ぶ。

○集団生活を通して自立の心を養う。

バスに乗って学校を出発です!



新幹線のぞみに乗ってヒロシマへ



原爆ドーム前で記念撮影



「原爆の子の像」に着きました



平和を祈って、平和セレモニー



みんなで折った折り鶴を捧げました



お弁当は急遽資料館の会議室で



雨の中の慰霊碑めぐり



被爆したアオギリです



資料館にて、爆心の模型です



熱心に資料に向き合っています



貞子さんの折り鶴がありました



宮島口からフェリーに乗ります



風は少し冷たく感じました



ホテルの晩御飯はボリュームいっぱい



班長さんの会議です



2日目の朝です



いただきま〜す



水族館 タチウオ



水族館 クラゲ



水族館 カワウソ



おいしくできるかな?もみじ饅頭



大成功!おいしくできた



思い出の品 買い物タイム



急ぎょ広電で広島駅へ



もう帰りの新幹線かあ



真っ暗の中で解散式



11月1日(金)2日(土)に6年生が修学旅行でヒロシマ平和公園と宮島を訪れました。雨の降る中でしたが、平和公園では、平和の大切さ、戦争の悲惨さをしっかりと学習できたと思います。平和セレモニーでは、メッセージや「ヒロシマの有る国で」の合唱を外国の方が熱心に聞いておられました。

2日目も大雨の中、水族館の見学とお買い物タイム。楽しみにしていた食べ歩きはできませんでしたが、楽しい時間になったと思います。この2日間の経験を生かして、残された小学校生活を充実した日々にしてほしいと思います。保護者の皆さん、ご準備やお迎えありがとうございました。